

BROADCAST

Korem 132/Tdl Siap Tingkatkan Upaya Penanggulangan Karhutla pada masa El-nino 2023

Patar Jup Jun - MOROWALI.BROADCAST.CO.ID

Oct 9, 2023 - 19:22



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto S.I.P., M.Han, Di dampingi Kasrem 132/Tdl, Kolonel Czi Bambang Pranowo, S.Sos., M.A.P., beserta para Kasi korem 132/Tdl. mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi (Rakor) Tentang Peningkatan Upaya Penanggulangan Karhutla pada Masa El-

Nino 2023 secara virtual bertempat di Aula Songgolangi Makorem 132/Tdl, Kota Palu, Sulawesi Tengah, Senin(09/10/2023).

Rapat Koordinasi Tentang Peningkatan Upaya Penanggulangan Karhutla pada Masa El-Nino 2023 secara virtual dibuka oleh Menko Polhukam Mahfud MD.



Dalam sambutannya sekaligus membuka Rapat Koordinasi Tentang Peningkatan Upaya Penanggulangan Karhutla pada Masa El-Nino 2023, Menko Polhukam Mahfud MD mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah hadir secara daring maupun luring.

Selanjutnya Menko Polhukam Mahfud MD menyampaikan terkait Peningkatan dalam Upaya Penanggulangan Karhutla pada Masa El-Nino 2023 ditegaskan agar semua pihak secara intensif, kontinyu dan konsisten melakukan upaya pengendalian karhutla, salah satunya karena tahun 2023 menurut prediksi BMKG iklim akan lebih kering dari tahun 2022. Dari prediksi BMKG terdapat potensi terjadinya El Nino setelah 3 tahun terakhir 2020, 2021, 2022 terjadi La Nina. Sehingga diperkirakan akan terjadi peningkatan potensi karhutla seperti yang terjadi di tahun 2019.

Kemudian Menko Polhukam Mahfud MD meminta Kementerian/Lembaga dan Pemerintah Daerah agar dapat bersinergi saling membantu guna mempersiapkan sebaik-baiknya, baik dari kelengkapan sarana prasarana, anggaran, peraturan dan hal-hal terkait lainnya guna antisipasi peningkatan potensi karhutla. Segera selesaikan hambatan dan kendala yang dapat mengganggu jalannya penanggulangan karhutla, jangan biarkan hal-hal teknis menghambat kinerja kita.

Kegiatan Rapat Koordinasi Tentang Peningkatan Upaya Penanggulangan Karhutla pada Masa El-Nino 2023 secara virtual berjalan aman, tertib dan lancar.

(Penrem_132)